

Le Télégramme

800 kg de coquilles d'huîtres récoltées à la Semaine du golfe seront valorisés

Le 26 mai 2023 à 12h23, modifié le 26 mai 2023 à 12h23



À Talouarch, Martine Le Lu-Mambrini, gérante de Kervellerin, présente ostreocal, le résultat du broyage des huîtres, à Christian Sébille, vice-président de l'agglomération, et Morgan Suzineau, directeur déchets.

● Christian Sébille, vice-président à la collecte et valorisation des déchets de Golfe du Morbihan Vannes agglomération, et les directeurs Gilles Garancher et Morgan Suzineau avaient rendez-vous, jeudi 25 mai après-midi, à la déchetterie d'Arradon, avec Martine Le Lu-Mambrini. Elle est la gérante de l'usine de Kervellerin, à Cléguer, qui va traiter les 800 kg de coquilles d'huîtres récoltées pendant la Semaine du golfe et qui, après lavage et broyage, donneront le produit phare de l'entreprise, l'ostreocal, intégré à différents débouchés (béton coquillé, peintures, cosmétiques, engrais, matériaux de construc-

tion).

Un dispositif à renouveler

Pour l'agglomération cette collecte répond à un triple enjeu : diminuer le volume d'ordures ménagères à enfouir, développer une économie circulaire en valorisant les déchets et encourager la filière initiée autour du béton coquillé.

Suite à ce premier test, réalisé en partie avec l'aide des bénévoles de la Semaine du golfe par tri et collecte auprès des restaurants, l'agglomération va étudier l'opportunité de renouveler ce dispositif durant les fêtes de fin d'année, période de pic de consommation des huîtres.